

Mahasiswa Geografi Gelar Workshop Ekonomi Kerakyatan

Thursday, 21 Juni 2012 WIB, Oleh: Agung



Terbatasnya lapangan pekerjaan formal mendorong sebagian masyarakat untuk memilih membuka lapangan pekerjaan. Mereka membuka usaha dengan memanfaatkan sumber daya lokal yang dimiliki. Salah satu misalnya, Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Yogyakarta dengan berbagai jenis usahanya mengaplikasikan pengembangan sumber daya ekonomi berbasis pada komunitas atau kelompok yang menggunakan sumber daya lokal. Di samping meningkatkan pendapatan ekonomi lokal, pemanfaatan sumber daya ekonomi lokal mendorong pertumbuhan wilayah dan lapangan pekerjaan baru.

Melihat banyaknya pelaku usaha di tingkat lokal, Sabtu (16/6), bertempat di Auditorium Gedung B Pascasarjana dan Diploma SIGPJ Fakultas Geografi UGM berlangsung Workshop Peluang Pengembangan Usaha Berbasis Ekonomi Lokal. Workshop yang diikuti 80 peserta ini diselenggarakan oleh mahasiswa Pembangunan Wilayah (PW) Fakultas Geografi UGM angkatan 2009, yang bekerja sama dengan Geography Study Club (GSC).

Workshop menghadirkan tiga narasumber dengan tujuh makalah menarik yang berasal dari Prodi Pembangunan Wilayah, Jurusan Sains Informasi Geografi dan Pengembangan Wilayah, Fakultas Geografi UGM. Makalah mencakup materi mengenai pengembangan ekonomi lokal, regional, dan internasional. Pembicara yang hadir adalah Prof. Dr. R. Rijanta, M.Sc., yang menyampaikan makalah 'Pengalaman Pengembangan Sumber Daya Ekonomi Lokal di Jepang', Dr. Rini Rachmawati, M.T., yang mengupas materi 'Menggali Potensi Pengembangan Sumber Daya Ekonomi Lokal di Daerah', dan Abdur Rofie, S.Si., M.Si., yang mendiskusikan 'Pengembangan Usaha Tenun Lurik di Sukoharjo'.

Workshop semakin menarik dengan sumbang pemikiran pemakalah dari para mahasiswa yang mengangkat isu-isu mengenai ekonomi kerakyatan. Hal itu menunjukkan para pemuda masih peduli terhadap nasib rakyat. (Humas UGM/ Agung)

Berita Terkait

- [Ekonomi Kerakyatan Tak Cukup Hanya Dengan Political Will](#)
- [Pustek UGM Kembangkan Model Penyelenggaraan Ekonomi Kerakyatan Tingkat Desa](#)
- [Fakultas Geografi Gelar Workshop Kurikulum](#)
- [Fakultas Geografi Gelar International Workshop on Curriculum Development](#)
- [Fakultas Geografi UGM Gelar Olimpiade Geografi Tingkat SMA](#)